
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DE 
DISTRITO CENTRO EL DÍA 27 DE FEBRERO DE 2024.

Nº y Clase de sesión: 2/2024. 

Día y hora: 27/2/2024 a las 16'35 horas.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

      Dª. Noelia Selma Andreu 

VICEPRESIDENTA

      Dª. Arantxa Miralles Benages

VOCALES

    Vecinos representantes de los grupos políticos

       D. Jorge Ribes Vicente                        Grupo Político Municipal PSOE

       Dª Clara Adsuara Pitarch                     Grupo Político Municipal VOX

Vecinos/as designados/as  por la Alcaldía

D. Tomás Amat Artero

Dª. Paz Aledón Guerrero

Representantes de asociaciones de vecinos.

Dª. María Madueño Muñoz AAVV Plaza Constitución

Dª. Inmaculada Roig Adelantado AAVV Raval de la Trinitat

Dª Teresa Salvador Bellés AAVV Zona Centro

Representante de las AMPAs

Dª. Carmen Mª. Sarralde Edo Asociación  Católica  de  Padres  de  Alumnos 
Escuelas Pías

SECRETARIA

Dª Marta Mulet Vilar
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Orden del día.

 

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión celebrada el día 29 de 
enero de 2024.

2º.-  Información  acerca  del  operativo  de  limpieza  organizado  para  las  Fiestas  de  la 
Magdalena.

3º.-  Información acerca de las medidas de control  de la venta de alcohol en las collas 
durante las Fiestas de la Magdalena.

4º.- Información acerca de los horarios de apertura de establecimientos de ocio durante las 
Fiestas de la Magdalena, y la adopción de medidas para la conciliación del disfrute de 
actividades lúdicas y festivas con el descanso de vecinas y vecinos

5º.- Despacho Extraordinario.

En el Salón de Plenos de la Casa Consistorial, siendo las 16 horas y treinta y cinco 
minutos del día 29 de enero de 2024, bajo la presidencia de Dª. Noelia Selma Andreu, se 
reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la 
Junta Municipal de Distrito Centro, con mi asistencia como secretaria delegada para dar fe 
del acto.

Comprobado el “quorum” de asistencia, por la Presidencia se procede a iniciar la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión celebrada el 
día 29 de enero de 2024.

No presentándose objeciones, el acta resulta aprobada por unanimidad.

2.-  Información acerca del operativo de limpieza organizado para las Fiestas 
de la Magdalena.

La Sra.  Selma informa que existe un protocolo especial  durante estas fechas, y 
comunica que se incrementará la frecuencia de recogida de residuo, sobre todo en el Distrito 
Centro, que reúne un gran número de actos.

Los colectivos que organizan algún tipo de evento están obligados a colocar baños 
portátiles. Además, el Ayuntamiento colocará este tipo de aseos en puntos clave.

El día de la romería se instalarán puntos de agua potable en diversos puntos del 
recorrido.

3.- Información acerca de las medidas de control de la venta de alcohol en las 
collas durante las Fiestas de la Magdalena.

La Sra.  Selma comunica que se prevé un despliegue importante  de medidas y 
efectivos con el objetivo de intentar minimizar las incidencias que puedan producirse. 
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La Sra. Roig refiere el problema de la venta de alcohol en las collas  que supone, 
dice, un problema de competencia desleal para los establecimientos hosteleros.

Se contesta que todas las collas y establecimientos que colocan barra para la venta 
de bebidas en la calle tienen los permisos y seguros preceptivos, así como autorización para 
la ocupación de la vía pública en caso de que coloquen mesas en la calle.

4.- Información acerca de los horarios de apertura de establecimientos de ocio 
durante las Fiestas de la Magdalena, y la adopción de medidas para la conciliación del 
disfrute de actividades lúdicas y festivas con el descanso de vecinas y vecinos

Se infoma que durante las Fiestas de la  Magdalena,  el  horario de cierre de los 
establecimientos de ocio se prorroga una hora más de lo habitual.

5.- Despacho extraordinario.

No hay asuntos a tratar en este punto.

6.- Ruegos y preguntas.

Se  procede  a  la  lectura  de  la  NRI  remitida  Junta  por  el  Director  de  Servicios 
Urbanos, Infraestructuras y Medio Ambiente, que recoge las actuaciones desarrolladas en 
respuesta a las propuestas de la Junta de Distrito Centro de fecha 29 de enero de 2024.  
Sobre este documento, se realizan las siguientes observaciones.

.- En relación a la limpieza de los escaparates  y viviendas de la calles Ruiz Zorrilla 
y calle Navarra,  se solicita que el  Ayuntamiento requiera a los propietarios para que se 
proceda a la limpieza de la zona de escaparate que resulta en espacio privado.

.- El Sr. Amat comunica que se ha reparado el dintel de la vivienda sita en la calle 
Navarra n.º 105.

.- El Sr. Amat insiste en la colocación en el parque situado entre las calles Lucena, 
Doctor  Clará  y  Gran Vía  Tárrega Monteblanco,  de señalítica  para evitar  que los  perros 
accedan a la zona de jardín, así como en la necesidad de incrementar la vigilancia para 
sancionar a los dueños de mascotas que defecan en las zonas destinadas al  juego de 
menores. 

 .-  La  Sra Madueño propone la  colocación de algún elemento  de adorno en el 
espacio que ocupaba la hiedra de la Plaza Constitución.

.-  La  Sra  Salvador  solicita  de  nuevo  la  revisión  de  los  alcorques  de  la  Calle 
Caballeros, al fin de que se igualen con el pavimento y evitar posibles caídas.

En otro orden de cosas, la Sra. Roig se refiere a los problemas que la actividad de la 
colla Tram Tram generó el año pasado a los vecinos de la zona. Dado que este año se  ha 
otorgado de nuevo la autorización para la organización de eventos a esta colla, se solicita el 
control  por  parte  de  la  Policía  Local  de  las  actividades  que  se  desarrollen.  Solicita, 
asimismo, que se requiera al departamento de movilidad el expediente de ocupación de vía 
pública,  porque  el  vecindario  entiende  que  las  dimensiones  de  la  calle  no  permiten  la 
organización, con las condiciones de seguridad adecuadas,de conciertos y otros actos que 
comporten la acumulación masiva de personas.

Por otro lado, la Sra. Roig insiste en la necesidad de racionalizar la colocación de los 
contenedores de basura, y apunta en concreto al exceso que se observa frente a la vivienda 
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sita  en  la  Calle  Trinidad  n.º  18,  y  que  ya  ha  sido  denunciado  en  otras  ocasiones  al 
Ayuntamiento. 

Los miembros de la Junta debaten acerca de la búsqueda de soluciones para el 
almacenaje y retirada de la basura que generan los establecimientos hosteleros. Se propone 
el reparto a cada uno de ellos de uno o varios contenedores que deberán mantener en el 
interior hasta que llegue la hora en la que puedan depositarlos en la vía pública para su 
retirada por los servicios municipales.  Se propone,  además, el  reparto de cartelería que 
recuerde los horarios de depósito de basuras.

Y siendo las 17 horas y 45 minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, por 
no haber más asuntos que tratar, la Sra. presidenta levanta la sesión, de todo lo cual como 
secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta.

ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA CELEBRADA PER LA JUNTA MUNICIPAL DE 
DISTRICTE CENTRE EL DIA 27 DE FEBRER DE 2024.

Núm. i Classe de sessió: 2/2024. 

Dia i hora: 27/2/2024 a les 16'35 hores.

ASSISTENTS:

PRESIDENTA

      Sra. Noelia Selma Andreu 

VICEPRESIDENTA

      Sra. Arantxa Miralles Benages

VOCALS

    Veïns representants dels grups polítics

     Sra. Clara Adsuara Pitarch                   Grup Polítc Municipal VOX

     Sr. Jorge Ribes Vicente                        Grup Polític Municipal PSOE 

Veïns/nes designats/des  por l’Alcaldia

Sr. Tomás Amat Artero

Sra. Paz Aledón Guerrero

Representants de les associacions de veïns.

Sra. María Madueño Muñoz AAVV Plaza Constitución

Sra. Inmaculada Roig Adelantado AAVV Raval de la Trinitat

Sra. Teresa Salvador Bellés AAVV Zona Centro

Representant de les AMPAs

Sra. Carmen Mª. Sarralde Edo Asociación  Católica  de  Padres  de  Alumnos 
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Escuelas Pías

SECRETARIA

Sra. Marta Mulet Vilar

Ordre del dia.

 

1r.- Aprovació, si escau, de l'acta corresponent a la sessió celebrada el dia 29 de 
gener de 2024.

2n.-  Informació  sobre  l'operatiu  de  neteja  organitzat  per  a  les  Festes  de  la 
Magdalena.

3r.- Informació sobre les mesures de control de la venda d'alcohol en les *collas 
durant les Festes de la Magdalena.

4t.- Informació sobre els horaris d'obertura d'establiments d'oci durant les Festes de 
la Magdalena, i  l'adopció de mesures per a la conciliació del gaudi d'activitats lúdiques i 
festives amb el descans de veïnes i veïns

5é.- Despatx Extraordinari.

1.- Aprovació, si escau, de l'acta corresponent a la sessió celebrada el dia 29 
de gener de 2024.

No presentant-se objeccions, l'acta resulta aprovada per unanimitat.

2.-  Informació  sobre  l'operatiu  de  neteja  organitzat  per  a  les  Festes  de  la 
Magdalena.

La  Sra.  Selma  informa  que  existix  un  protocol  especial  durant  estes  dates,  i 
comunica que s'incrementarà la freqüència de recollida de residu, sobretot en el Districte 
Centre, que reunix un gran nombre d'actes.

Els col·lectius que organitzen algun tipus d'esdeveniment estan obligats a col·locar 
banys portàtils. A més, l'Ajuntament col·locarà este tipus de lavabos en punts clau.

El  dia  de  la  romeria  s'instal·laran  punts  d'aigua  potable  en  diversos  punts  del 
recorregut.

3.- Informació sobre les mesures de control de la venda d'alcohol en les collas 
durant les Festes de la Magdalena.

La Sra. Selma comunica que es preveu un desplegament important de mesures i 
efectius amb l'objectiu d'intentar minimitzar les incidències que puguen produir-se. 

La Sra. Roig referix el problema de la venda d'alcohol en les collas que suposa, diu, 
un problema de competència deslleial per als establiments hostalers.

Es contesta que totes les colles i establiments que col·loquen barra per a la venda 
de begudes al carrer tenen els permisos i assegurances preceptives, així com autorització 
per a l'ocupació de la via pública en cas que col·loquen taules al carrer.
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4.-  Informació  sobre  els  horaris  d'obertura  d'establiments  d'oci  durant  les 
Festes  de  la  Magdalena,  i  l'adopció  de  mesures  per  a  la  conciliació  del  gaudi 
d'activitats lúdiques i festives amb el descans de veïnes i veïns

Es comenta que durant  les  Festes  de la  Magdalena,  l'horari  de tancament  dels 
establiments d'oci es prorroga una hora més de l'habitual.

5.- Despatx extraordinari.

No hi ha assumptes a tractar en este punt.

6.- Precs i preguntes.

Es procedix a la lectura de la NRI remesa Junta pel Director de Servicis Urbans, 
Infraestructures i Medi Ambient, que arreplega les actuacions desenvolupades en resposta a 
les propostes de la Junta de Districte Centre de data 29 de gener de 2024. Sobre este 
document, es realitzen les següents observacions.

.- En relació a la neteja dels aparadors i habitatges de la carrers Ruiz Zorrilla i carrer 
Navarrés, se sol·licita que l'Ajuntament requerisca als propietaris perquè es procedisca a la 
neteja de la zona d'aparador que resulta en espai privat.

.-  El  Sr.  Amat  comunica que s'ha reparat  la  llinda de l'habitatge situat  al  carrer 
Navarrés núm. 105.

.- El Sr. Amat insistix en la col·locació al parc situat entre els carrers Lucena, Doctor 
Clará  i  Gran  Via  Tárrega  Monteblanco,  de  senyalítica  per  a  evitar  que  els  gossos 
accedisquen a la zona de jardí, així com en la necessitat d'incrementar la vigilància per a 
sancionar als amos de mascotes que defequen en les zones destinades al joc de menors. 

 .- La Sra. Madueño proposa la col·locació d'algun element d'adorn en l'espai que 
ocupava l'heura de la Plaça Constitució.

.- La Sra. Salvador sol·licita de nou la revisió dels escocells del Carrer Cavallers, a 
la fi que s'igualen amb el paviment i evitar possibles caigudes.

En un altre orde de coses, la Sra. Roig es referix als problemes que l'activitat 
de la colla Tram Tram va generar l'any passat als veïns de la zona. Atés que enguany s'ha 
atorgat de nou l'autorització per a l'organització d'esdeveniments a esta colla, se sol·licita el 
control  per part  de la  Policia Local  de les activitats que es desenvolupen.  Sol·licita,  així 
mateix, que es requerisca al departament de mobilitat l'expedient d'ocupació de via pública, 
perquè el veïnat entén que les dimensions del carrer no permeten l'organització, amb les 
condicions de seguretat adequades,de concerts i altres actes que comporten l'acumulació 
massiva de persones.

D'altra  banda,  la  Sra.  Roig  insistix  en  la  necessitat  de  racionalitzar  la 
col·locació dels contenidors de fem, i apunta en concret a l'excés que s'observa enfront de 
l'habitatge situat al Carrer Trinidad núm. 18, i que ja ha sigut denunciat en altres ocasions a 
l'Ajuntament. 

Els  membres  de  la  Junta  debaten  sobre  la  cerca  de  solucions  per  al 
magatzematge i  retirada del  fem que generen els  establiments hostalers.  Es proposa el 
repartiment  a  cadascun  d'ells  d'un  o  diversos  contenidors  que  hauran  de  mantindre  a 
l'interior fins que arribe l'hora en la qual puguen depositar-los en la via pública per a la seua 
retirada  pels  servicis  municipals.  Es  proposa,  a  més,  el  repartiment  de  cartelleria  que 
recorde els horaris de depòsit de fems.

I sent les 17 hores i 45 minuts de la data indicada en l'encapçalament, per no haver-
hi més assumptes que tractar, la Sra. presidenta alça la sessió, de tot això com a secretària 
en done fe i, per deixar-ne constància, alce la present acta.
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